

Polres Pamekasan Gelar Upacara 17 Agustus, “Nusantara Baru, Indonesia Maju”

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID

Aug 17, 2024 - 11:17



PAMEKASAN -Kemerdekaan Indonesia tentu menjadi moment sejarah yang akan terus membekas dihati rakyat tanah air, melalui perjuangan kusuma bangsa dan para pahlawan terdahulu.

Tak heran jika tanggal 17 Agustus yang ditetapkan sebagai hari kemerdekaan selalu akan diwarnai dengan berbagai kegiatan sosial maupun sakral untuk

mengenang perjuangan para pahlawan dalam memberantas para penjahat.

Semangat hari kemerdekaan di Polres Pamekasan juga tidak terlewatkan, selain telah menggelar berbagai kegiatan, hari ini juga digelar upacara bendera merah putih dalam rangka memperingati hari kemerdekaan yang ke 79 Tahun 2024, Sabtu (17/8).



Bertindak selaku Inspektur Upacara Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo. Adapun peserta upacara terdiri dari PJU Polres Pamekasan, Bintara dan ASN Polri Polres Pamekasan.

Usai pengibaran Bendera Merah Putih, Wakapolres Pamekasan selaku Irup membacakan teks pancasila yang ditirukan seluruh peserta upacara, kemudian dilanjutkan dengan pembacaan teks Pembukaan Undang – Undang dasar 1945 oleh perwakilan personil Polres Pamekasan.

Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugairto, mengatakan makna tema “Nusantara Baru, Indonesia Maju” sebagai semangat untuk membangun Indonesia yang lebih baik. “Tema ini mengajak kita semua untuk bersatu membangun Nusantara yang baru, yang lebih maju dan sejahtera. Sebagai insan Bhayangkara, kita harus menjadi garda terdepan dalam mewujudkan visi ini melalui pelayanan prima kepada masyarakat,” ujarnya.

Lanjut Kasihumas, Peringatan Proklamasi Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 ini memiliki nilai sejarah yang tinggi.

“Dengan dilaksanakannya upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI ke- 79 diharapkan seluruh personil Polres Pamekasan dapat menanamkan semangat patriotisme dan nilai-nilai kejujuran yang telah diwariskan kepada kita melalui pelaksanaan tugas secara maksimal,” imbuhnya.

Kasihumas Polres Pamekasan menambahkan, Selain itu, peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Indonesia juga menjadi momentum bagi kita untuk berterima kasih kepada seluruh pahlawan kusuma bangsa, atas seluruh perjuangan, pengabdian, dan pengorbanan, kepada masyarakat, bangsa, dan negara.

Dalam suasana yang penuh dengan semangat nasionalisme ini, kita juga harus menyadari bahwa tantangan kedepan akan semakin kompleks. Hal tersebut tidak dapat dipisahkan dari berbagai dinamika yang terjadi dalam tataran global, regional, maupun lokal, terang AKP Sri Sugiarto.

AKP Sri Sugiarto juga mengajak seluruh anggota Polres Pamekasan untuk merenungkan makna kemerdekaan dan mengisinya dengan prestasi. "Mari kita jadikan momentum HUT RI ke-79 ini sebagai titik tolak untuk meningkatkan kinerja dan dedikasi kita dalam melayani dan melindungi masyarakat," tambahnya.